

«Emna rumantscha»: Von Scuol und Savognin ins Bundeshaus



Rumantsch: in ferm toc Svizra – Romanisch: ein starkes Stück Schweiz. Unter diesem Motto hat am Montag die zweite «Emna rumantscha» gestartet. Zum Auftakt der romanischen Woche ging es für zwei Schulklassen aus Scuol und Savognin ins Bundeshaus. In Bern stellten sie Bundespräsident Ignazio Cassis und dem Bündner Erziehungsdirektor Jon Domenic Parolini ihre Ideen für die Förderung der rätoromanischen Kultur und Sprache vor. Das Video zum Besuch heute Dienstag ab 17.59 Uhr auf TV Südostschweiz. Bilder Peter Schneider / Keystone